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９月に行いましたアンケートの集計結果が出ましたのでお知らせいたします。 

 集計結果から，「１：そう思う」「２：どちらかといえばそう思う」を合わせて８０％に満たないものは，

これからの課題として，特に力を入れて取り組んでまいります。 

 

    

 

 

 

 

 

 

 

         

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

                    

 

 

 

 

 

 

 

 

平成３０年１０月１９日 

増刊号 

豊橋市立高師小学校 

世帯数配付 

―「教育活動に関するアンケート（前期末）」へのご協力ありがとうございました― 

学校は教育方針をわかりやすく伝えている 

学校は地域や家庭の要望に応えている 

学校は家庭へ連絡をきめ細かく行っている 

学校は安心して生活できる環境づくりに努めている 

学校は特色ある学校づくりに工夫している 

学校は開かれた学校づくりに取り組んでいる 

学校は子どもの悩みについて真剣に取り組んでいる 

学校は確かな学力のための努力・工夫をしている 

学校はお子さんのことを相談しやすい 

お子さんは楽しく学校に通えている 

お子さんはあいさつがしっかりできている 

お子さんは交通ルールを守り，安全な生活ができる 

お子さんは「早寝・早起き・朝ご飯」ができている 

お子さんは姿勢に気をつけて過ごしている 

お子さんは外で遊んだり運動したりしている 

お子さんは友達となかよく過ごせている 

お子さんはすすんで本を読むことができる 

お子さんは家庭学習にすすんで取り組んでいる 

保護者向け学校行事に参加している 

すすんでＰＴＡ活動に参加している 

１:そう思う ２:どちらかといえばそう思う 

４:まったくそう思わない ３:どちらかといえばそう思わない 

 例年と同様の傾向です。学校からの情報伝達や行事，ＰＴＡ活動等の項目には高い評価が得られ，開

かれた学校づくりには一定の成果が出ていると考えられる一方，学校には，学習面，生活面共に，子ども

たちへのよりきめ細かい支援が求められています。後期には○がつくよう研鑽を深め，子どもの心に寄り

添いながら教育活動を進めていける教職員の育成に努めてまいります。睡眠・朝ご飯・姿勢等の健康教育

には，ご家庭のご協力が不可欠です。引き続きのご協力をよろしくお願いいたします。 
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※「そう思う」「どちらかと言えばそう思う」の合計 80％以上○が 80％未満△ 
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昨年度と比較すると，大きな変化は見られませんでした。子どもたちは，全般的に肯定的な回答が多く，

自信をもって日々の学校生活を送っている様子がうかがえます。うれしいことは，年度当初から取り組んで

きた挨拶運動は，その成果が表れてきました。しかし，「発言」の項目は伸びていません。引き続き，学習活

動の中で話す力を育成するとともに，抵抗なく自分の意見を話すことができる雰囲気を大切にした学級作り

に努め，子どもたちの自己肯定感を高めていきます。「相談」や「いじめ」の項目も満足のいく数値ではあり

ません。学校は，どの子にとっても安心して過ごせる場所であるように，今後も継続して，いじめを生まな

いあたたかい学校づくりを最優先に取り組んでまいります。 

１:そう思う 

３:どちらかといえばそう思わない 

２:どちらかといえばそう思う 

４:まったくそう思わない 

毎日の学校生活が楽しい 

友達となかよく過ごしている 

きまりや約束を守って生活している 

自分からすすんであいさつをしている 

交通ルールを守り，安全な生活をしている 

係や当番活動をきちんとできている 

そうじを真剣にやっている 

早寝，早起きができ，朝ごはんを食べている 

外で元気よく遊んだり運動したりしている 

学校の授業はよくわかり楽しい 

姿勢よく話を聞くことができる 

自分の考えをすすんで発言している 

すすんで本を読んでいる 

家で勉強（宿題など）ができている 

困った時には家の人や先生に相談している 

学級には，いじめはないと思う 

友達にいやな思いをさせていないと思う 

先生は，努力やがんばりをほめてくれる 

先生は，いけないことをした時，しかってくれる 

先生は，あなたの話を真剣に聞いてくれる 

お忙しい中，アンケートにご協力いただき，ありがとうございま

した。貴重なご意見を後期の教育活動に生かしてまいります。後期

も１月にアンケートの実施を予定しております。よろしくお願いい

たします。 

児 童 

（3 年生以上） 

※「そう思う」「どちらかと言えばそう思う」の合計が 80％以上○ 

※「そう思う」「どちらかと言えばそう思う」の合計が 80％未満△ 
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自由記述によるご意見やご提案，励ましの言葉をたくさんいただき，あ

りがとうございました。抜粋してまとめたものを以下に挙げさせていただ

きます。いただいたご意見をもとに，全職員で共通理解を図り，改善策を

立ててまいります。 

 ご 意 見 学 校 よ り 

挨

拶 

通学班で，子どもどおしでの挨拶

ができていないようです。朝の立ち

番であいさつしても無反応の子が

いるのが残念。 

今年も高学年の子どもたちが中心となって，挨拶キャン

ペーンを行ってきました。子どもたちの自発的な動きを大

切にしながら，職員も率先して元気に明るく声をかけてま

いります。どうか地域でもご家庭でも，大人が範を示し，

粘り強く，お声がけを続けていただきますようよろしくお

願いいたします。 

学

習 

新学期が始まったときなど，教科

書・使わないものも，まとめて一日

で持って行くのは重いので，二日に

分けて持っていかせてほしい。 

家庭で使わない教科書類は学校

保管ではどうか。 

授業や活動・必要な持ち物の予定表を事前に配付するこ

とで対応いたします。ご家庭でもお子さんと一緒に確認し

ていただきますようお願いします。 

お気づきの方も多いと思いますが，教室にはたくさんの

ノートや教科書がまとめられております。学校としてもで

きる限りその方向で，すでに取り組みを進めているところ

です。 

健

康

安

全 

クーラーが必要ではないか。 

今年の夏は異常な暑さでした。豊橋市でも，来年度中の

設置に向けて行政が動きはじめているようです。エアコン

がつくのが待ち遠しいです。 

熱中症対策をしてほしい。保冷剤

が気軽に使えるように量の確保・環

境の整備をしてほしい。タブレット

を学校で準備する，または家からの

持参を許可してほしい。 

もちろん保健室では，体調不良の児童のために保冷剤等

は用意をしております。しかし，本校の学校規模では，全

校児童が保冷剤を自由に使えるように確保・管理すること

は現状では困難です。今後の対応としては，気温に合わせ

た柔軟な対応を迅速にとっていかなければならないと考え

ているところです。 

夏の水分摂取をしっかり促して

ほしい。 

熱中症対策として適度に水分をとることは大切です。子

どもたちの健康・安全には十分に配慮して参ります。 

給食のエプロンは，アイロンをか

けなくてよい素材にしてほしい。小

さな子がいてアイロンをかける時

間がなく困っている。 

給食のエプロンは市の保健給食課から，学校給食の当番

活動にふさわしいものとして配付されているエプロンで

す。ご意見を大切にし，保健給食課に伝えておきたいと思

います。 

昨年の運動会では外トイレもき

れいで各手洗い場にもハンドソー

プがおかれて安心できた。今年はな

くて困った。お弁当を食べたりする

ので，衛生面に気をつけてほしい。 

大変なご迷惑をおかけし，不愉快にしてしまったこと，

申し訳ありませんでした。この貴重なご意見を忘れること

なく，今後細かなところまで配慮して参ります。 

学

習 

学芸会は劇の発表をやめて，歌声

集会・朗読集会のような形でよいと

思う。先生方の負担が大きすぎる。 

教職員へのねぎらいの言葉をありがとうございます。劇

を作り上げることは大変ですが，校区には劇を楽しみにし

ている方も多いと聞きます。今年も劇をがんばります。 

遠足がない理由が分からない。 

 

 

 

 

 

 全校遠足については，学校周辺の道路事情，バスの確保

や運賃の高騰，アレルギー児童の増加など，大人数で活動

する際に発生するたくさんのリスク管理の課題を解決しな

ければなりません。今後も検討を続けていきます。しかし

その分，学年に応じた体験学習や校外学習，出前授業等を

積極的に取り入れていきます。それらの活動の際には，見

守りや活動支援など，安全確保の面では，保護者ボランテ

ィアの皆様のご協力をいただかなくてはできない活動もあ

ります。ご支援よろしくお願いします。 

自由記述 
（３０年前期末） 



心

の

教

育 

いろいろな子どもがいて，お互い

に受け入れて，認め合っていける学

校になるとよいと思う。 

おっしゃるとおりだと思います。700人の児童みんなが

それぞれに違っていて，みんなよい。学校という限られた

社会の中で，切磋琢磨し，いつか参加する実社会の中で生

きていく力を，しっかり培ってほしいと思います。我々教

職員は全力でそのサポートをして参ります。 

いじめがあるのか気になる。 

担任だけで解決できない場合は

専門家などを入れて解決してほし

い。 

 

 

高師小学校では，校訓の一つに「親切な子」を挙げて，

思いやりや友を大切にする心の育成に力を入れています。

そして，常にアンテナを高くして，子どもたちの様子を気

にかけております。また，ご家庭からの情報も大変助かり

ます。何かご心配なことがあれば，気軽にご相談ください。

よろしくお願いします。 

学校では，先日配付した PTA 新聞にも出ておりますス

クールカウンセラーの福田先生が，定期的に来校し，子ど

もたちのカウンセリングをするほか，教育相談員や今年発

足したこども若者総合相談支援センターなど外部機関とも

連携して子どもたちを支えております。子どもたちの相談

ばかりではなく，保護者が子どものことを相談することも

できます。お気軽に相談されるとよいと思います。予約制

になっております。 

Ｐ

Ｔ

Ａ 

PTA 活動は役割ごとの活動時間

帯，月の集まりの頻度など教えてい

ただけるとやってみたいと思う人

が増えるかも。よくわからないので

仕事と両立できるか不安。 

PTA の活動がどれだけ本校の支えになっているかは筆

舌に尽くしがたいです。感謝しかありません。交通立ち番

やパトロール，あいさつ運動，資源回収やバザーなど，教

育活動への支援を担っていただくことで，大きな教育的成

果を上げています。保護者の皆様には，ＰＴＡ活動に積極

的にご協力をいただき，本当にありがとうございます。 

PTA 活動の在り方は，その時々の状況に応じて，会員の

皆様で協議していただくべきものです。本年度の PTA 執

行部の方々には，次年度役員・委員選考についてのアンケ

ートを実施したり，一部の活動について参加者数を減らし

たりするなど，改善に向けて動いていただいています。こ

の意見も，お伝えしておきます。 

そ

の

他 

担任が学年途中で交代すると，子

どもが戸惑います。子どもに負担が

かからないようにしてほしいです。 

担任の産育休や療養休暇等による学年途中での交代に際

しては，ご心配・ご迷惑をおかけしております。十分に引

き継ぎを行い，できるだけスムーズに交代ができるよう，

努力しております。 

指定の体育館シューズは，子ども

が，かかとが硬く，履いていて痛い

という。あまり運動に適していない

と思う。長年使用していることを変

更するのは大変だと思うが検討し

てほしい。 

同程度の価格でよりよいものを探したいと思います。貴

重なご意見ありがとうございました。 

 

 

 

メール配信の連絡が早くてあり

がたい。 

学校の送信アドレスを教えてほ

しい。迷惑メールから外したい。 

今年のメール配信は，急な日程変更連絡が多く，さぞご

迷惑をおかけしていると反省しております。しかし，今後

も迅速な対応に心がけて参ります。 

学校配信のメールは送信アドレスをもっておりません。

ご了承ください。 PTA 総会の資料編，最後のページに載

ってる登録手続きに従って操作していただければ幸いで

す。 

学校 HP（ホームページ）が更新

されて嬉しい。より一層の充実をお

願いしたい。 

本年度から新しい構成で HP を作っております。ご覧く

ださりありがとうございます。係が学校の情報をお伝えし

ようと心がけて更新しております。写真の掲載では，個人

が特定されないように配慮をするなど手がかかりますが，

このような声がいただければ励みになります。 



 


